

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.5.19 NO.7

遠足 楽しんでできました！

17日(水)に遠足を実施することができました。すみよし2号公園まで片道約3.7kmもある！と思いましたが、友だちとおしゃべりしながら歩けば意外と近くに感じたかもしれません。

公園についたら、学級遊びや自由遊びでたくさん体を動かしたり、おいしいお弁当やおやつを味わったりと、体いっぱい楽しんでできました。

お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。



チセの見学に行きます

総合ではアイヌ文化について学習しています。これまで、アイヌ語の地名や衣食住などについて調べてきました。来週、末広小学校まで行き、チセ(家)などを実際に見学してきます。

末広小学校までは歩いて行きます。水筒(水・お茶・スポーツドリンク)を忘れずに持たせてください。また、学校の上靴を持って行くので、上靴を入れる袋もお願いします。探検バッグをまだ持っていない子は、必ず持ってきておいてください。

雨天の場合や雨が降りそうな場合は合羽を持たせてください。

荒天の場合は26日(金)に延期します。万が一に備え、習字セットを水曜日に持ってきておいてください。



23日(火)は4年参観日です。5時間目(13:25～14:10)は道徳の授業を参観していただきます。帰りの会の後、学級懇談(14:25～15:00)もあります。お忙しい中とは思いますが、たくさんのご参加をお待ちしております。

22日(月)に、図工で作った「コロコロガーレ」を持ち帰ります。大きめの袋を持ってきてください。

また、来週の図工でクレヨンを使います。忘れずに持ってきてください。